



„Ich bin dankbar für den Einsatz, den Sie jeden Tag für unser Unternehmen zeigen.“ *

Die Schließung von Saxonía Textile Parts in Göppingen ist eine eigenartige Form, seine Dankbarkeit auszudrücken!

Nachdem der Kern-Liebers-Konzern die Schließung der Saxonía Textile Parts in Göppingen verkündet hat und jegliche Alternative dazu ablehnt, kämpfen die Kolleginnen und Kollegen um den Erhalt ihrer Arbeitsplätze, wenigstens aber um eine anständige Abfindung!

Bisher verweigert der Konzern selbst dies!



Deshalb sind die Beschäftigten im Streik für einen Sozialtarifvertrag!

2022

Der Konzern trägt die soziale Verantwortung für alle seine Beschäftigten! Schlussendlich kann es jeden Treffen!

Kern-Liebers-Konzern gestern #globalfamily - morgen ARBEITSLOS!



SOLIDARITÄT GEWINNT!

Diskutiert in eurem Umfeld, ob das was hier passiert in das Bild von Dankbarkeit und globalfamily passt.

***: Mitarbeitermagazin der Kern-Liebers Gruppe, Ausgabe 01 | 2023, Seite 2**